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A Palavra de Deus Magnificada 
 

O Fundamento e o Pilar de Nossa Fé 
 

13 de agosto de 2023 

 

Santiago-RS 

 

Diógenes Dornelles 

 
 
Salmo 138:1-2 
Renderte-ei graças, Senhor, de todo o meu coração; na presença dos poderosos Te 
cantarei louvores. Prostrar-me-ei para o Teu santo templo e louvarei o Teu nome, por 
causa da Tua misericórdia e da Tua verdade, pois magnificaste acima de tudo o Teu 
nome e a Tua Palavra. 
 
Em nosso último estudo, tratamos de mostrar que a Noiva de Cristo, por ser uma parte 
da Palavra, deve com isso permanecer com toda a Palavra de Deus. Mas o problema foi 
que desde o início o diabo convenceu a raça humana que ficando apenas com parte da 
Palavra já seria o bastante. Então, o restante da Palavra que não foi aceito, foi 
substituído por alguma outra coisa em seu lugar. O resultado final foi o hibridismo, que é 
quando a Palavra de Deus deixa de ser pura. E Satanás tratou de promover um 
hibridismo tanto no natural como no espiritual. 
 

A Hibridação da Palavra 
 
E é muito fácil saber quando uma doutrina é hibrida, pois tudo aquilo que é híbrido tenta 
se colocar acima da Palavra de Deus. Assim aconteceu com o primeiro híbrido que foi 
Caim e depois com a igreja quando se afastou do original e se organizou. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 103 
A igreja de Esmirna tinha se desviado para longe do original. (Quem se lembra de nosso 
estudo sobre “A Sinagoga de Satanás”, sabe que foi nessa era que surgiu as doutrinas 
unicista, trinitária e ariana. A maioria dos crentes desta era já estava misturando ou 
confundindo a doutrina de Cristo com uma dessas três formas híbridas de pensamento) 
Ela tinha se tornado híbrida. (Só os que estavam seguindo a mensagem de Irineu é 
que escaparam desse hibridismo) Ela tinha se hibridizado da maneira que fez Eva. Você 
sabe que um híbrido é o que surge de duas espécies que se cruzam. O resultado já não 
é mais puro como o original. É um mestiço. Bem, quando Eva permitiu que a besta 
misturasse sua semente com a dela, ela gerou uma criatura chamada Caim que não 
era um ser humano puro. (Essa foi uma hibridização natural. Mas veja que ela foi o 
resultado de uma hibridização que começou antes com a Palavra, que foi uma 
hibridização espiritual. Por isso que é falso o argumento que eu já ouvi alguns nesta 
Mensagem usar, de preferirem fornicar no natural do que no espiritual, quando a 
fornicação ou hibridização espiritual sempre vem antes do natural) Ele era do maligno. 
Note quão diferente ele era de Abel. Note quão diferente ele era de Sete. Ele odiava 
Deus e não obedecia à Palavra e perseguiu e matou o justo. Ele se elevou acima da 
Palavra de Deus. (A Palavra de Deus não é magnificada pelos híbridos. Eles 
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magnificam qualquer outra coisa no Seu lugar: livros, fitas, credos, dogmas, homens, 
etc.) A igreja, também, tem se afastado do que ela era originalmente. Ela é híbrida. 
Isto é, a igreja nominal é híbrida. As pessoas dizem: ―Eu sou batista.‖ Não era assim no 
princípio. ―Eu sou metodista.‖ Não era assim no princípio. (“Eu sou da Mensagem”. Não 
era assim no princípio) Em lugar da reta Palavra de Deus, em lugar de homens cheios 
do Espírito na igreja que eram guiados por revelação dada pelo Espírito, agora há 
credos, e estatutos, e cultas conjecturas de homens instruídos. O aprendizado tem 
tomado o lugar da revelação. A razão tem substituído a fé. (A razão substituiu a 
revelação, porque fé é uma revelação) O programa tem substituído o louvor espontâneo 
no Espírito Santo. Não foi assim ao princípio. Toda a espécie tem mudado. Tornou-se 
uma igreja híbrida. 
 
A fé híbrida pode produzir somente uma coisa que é a morte, porque ela está morta, 
ainda que ela consiga produzir muitos resultados, templos bonitos, popularidade, etc., 
mas se alguma coisa é feita baseada não somente no que a Palavra disse, mas em 
algum programa do homem, isso resultará em confusão e engano. Isso não é da Árvore 
da Vida, mas da árvore da ciência e foi dessa árvore da ciência que a fé híbrida se 
originou. 
  
Condenação Por Representação (13/11/1960) §§ 101-105 
Como sempre tenho dito: ―Se comer maçãs fizesse com que as mulheres percebessem 
que estavam nuas, é melhor que passassem as maçãs novamente‖, porque é hora. Eu 
não digo isso para ser grosseiro, mas eu estou dizendo isso para – para chegar a um 
ponto, que é a verdade. Não eram maçãs. Não vamos chegar a esse ridículo. Não foi 
nenhuma macieira; mas vamos levar isso para uma outra árvore, para que possamos 
trazer isso e cumprir com o nosso texto. Tomemos uma árvore de fé, que Eva tomou 
daquela árvore proibida de incredulidade. Então podemos fazer o texto sair. Foi fé. Ela 
não acreditou na Palavra de Deus. Deus disse que uma certa – certa coisa 
acontecerá. Ela deveria ter deixado isso sozinho. Ela deveria ter crido da maneira como 
Deus o disse. Mas não, Satanás se aproximou com sua teologia; e ela misturou isso e 
deu isso a Adão, e isso causou uma fé híbrida. Isso é o que a igreja tem hoje (a 
chamada igreja), uma fé híbrida. Está misturada com medos, dúvidas e agitações; se 
fosse fé genuína, ela não mudaria. Quando Deus dissesse alguma coisa, seria assim. 
Mas veja, ela misturou isso, tomou o que Deus disse e o que Satanás disse, e 
misturou junto e disse: “Aqui está”. É assim que muitas pessoas fazem hoje. Veja, 
eles tomam o que a Bíblia diz e o que o homem diz: cria uma fé híbrida. E quando 
eles criam, eles trazem de volta... Oh, cria uma igreja bonita. Com certeza, mas não 
há Vida nela: morta. Uma fé híbrida: ―Oh, eu creio que Deus foi, sim, mas agora Ele 
não é mais um curador hoje‖. Isso é fé híbrida. ―Creio que Ele deu o Espírito Santo aos 
pentecostais lá no passado no dia do Pentecostes, mas isso não é para nós hoje‖. Uma 
fé híbrida, condenada por Deus, híbrida, sem benefício. Fique longe disso. É má. Ela 
traz dúvidas: ―Talvez eu vá até lá e seja curado. Talvez o Senhor me cure‖. Isso é fé 
híbrida. Ela não é boa. Essa é a fé da igreja. Queremos a fé de Deus. Deus disse 
alguma coisa, e isso é a Verdade; fique com isso. Amém. Oh, eu queria que minhas 
palavras fossem escritas com uma caneta de ferro. Fique com o que Deus disse; é a 
verdade. 
 

Uma Condição Mais Desesperadora 
 
Mas se a era de Esmirna, que não estava tão longe da era pentecostal, estava afastada 
do original, o que dirá com respeito aos crentes dessa última era? 
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Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 174 
Agora, antes que eu vá longe demais quero mencionar que estes bispos primitivos 
pensavam que estavam acima da Palavra. (O romanismo) Eles diziam às pessoas que 
podiam perdoar seus pecados pela confissão desses pecados. Isso nunca foi verdade. 
Eles começaram a batizar criancinhas no segundo século. Eles em verdade praticavam 
o batismo para regeneração. Não admira que as pessoas estejam confusas hoje. Se já 
estavam tão confusas naquele tempo, tão perto do Pentecostes, então agora estão 
numa condição mais desesperadora, estando cerca de 2000 anos distantes da 
verdade original. 
 
Agora, os que aceitam uma mensagem híbrida provam que eles mesmos são híbridos 
espirituais e, portanto, não tem o Espírito Santo, por mais que tentam provar o contrário, 
visto que eles insistem em manter suas doutrinas acima da Palavra de Deus. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 278-279 
Os filhos de Deus são nascidos do Espírito. Estes não têm o Espírito e portanto NÃO 
são filhos de Deus, não importa quão fervorosamente protestem e o quanto se esforcem 
para tentar provar que eles são. Eles estão MORTOS. Eles são filhos da organização, e 
estão faltando os verdadeiros frutos. Eles estão edificados sobre seus próprios credos, 
dogmas e doutrinas e a verdade não está neles porque têm tomado seus próprios 
conselhos acima da Palavra de Deus. 
 
Os que hibridam a Palavra, ao tentar apresentar seus ensinamentos acima Dela, são a 
vinha de Satanás, que está presente desde a primeira era da igreja promovendo um 
falso ensino acima da Palavra. E por que Deus nunca fez nada para corrigi-los? Porque 
eles não aceitam a correção; eles não aceitam nada contrário ao que eles pensam, 
assim como Balaão não aceitou. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 334 
Aprendemos, em termos indiscutíveis, que esta falsa vinha é a vinha de Satanás. Seu 
ajuntamento é dele (Satanás). Eles se reúnem no Nome de Deus e mentem que são 
de Cristo. Eles pregam, ensinam, batizam, participam de vários ritos dados por 
Cristo à igreja, todavia não são de Deus. (Vimos semana passada o irmão Branham 
dizendo: “De que adianta eles tomarem a Ceia do Senhor se eles não creem em toda a 
Palavra?”) Mas porque dizem que são, Deus os considera responsáveis e em cada era 
fala deles e a eles. Eles nos fazem lembrar exatamente de Balaão. Ele tinha o ofício 
profético. Ele sabia a maneira adequada de se aproximar de Deus como demonstrado 
no sacrifício dos animais limpos. Todavia ele não era um verdadeiro profeta da Palavra 
porque quando Deus falou-lhe para não ir honrar Balaque com sua presença, mesmo 
assim ele procurou ir, pois estava motivado por sua ânsia de ouro e prestígio. Portanto 
Deus o deixou ir. A vontade perfeita de Deus deu lugar à vontade permissiva de Deus 
por causa do ―desejo do coração‖ de Balaão. Deus realmente disse: ―Vá em frente.‖ 
Mudou Deus de ideia? Não senhor. Deus fez o que queria independente da ida de 
Balaão. Balaão não anulou a vontade de Deus. Deus, mesmo assim, fez o que queria. 
Balaão é quem foi o perdedor pois ele se desviou da Palavra. E hoje nós temos a 
mesmíssima coisa. Mulheres pregadoras, organização, falsa doutrina, etc., e pessoas 
adorando a Deus, manifestando-se no Espírito e agindo exatamente como fez Balaão, 
alegando que Deus lhes falou, mesmo quando a comissão recebida é contrária à 
Palavra revelada. E eu não negarei que Deus lhes falou. Porém foi exatamente como 
quando Ele falou a Balaão aquela segunda vez. Assim como Ele sabia que Balaão 
queria o desejo de seu próprio coração acima da Palavra e Ele lho concedeu, (Assim 
como Ele concedeu tantos ministros nessa Mensagem com problema de casamento e 
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divórcio seguirem pastoreando. Como Balaão, era o desejo deles, acima da Palavra, de 
fazerem isso) não obstante sempre no fim impondo Sua própria vontade; assim também 
hoje Deus fala às pessoas para irem adiante nos desejos de seus próprios 
corações porque já rejeitaram a Palavra. Porém, mesmo assim a vontade de Deus 
será realizada. Amém. Espero que você veja isto. Isto não somente esclarecerá muito do 
que é visto em todas as eras, porém ajudará especialmente nesta última era que tem 
tanta manifestação e bênçãos externas, embora toda ela esteja tão contra a 
„Vontade de Deus Revelada pela Palavra‟. 
 

Sola Scriptura 
 
É por isso que eu disse que a verdadeira igreja ficará com toda a Palavra, por causa da 
sua representação e por ter sido gerada por essa mesma Palavra, e não aceitará nada 
em Seu lugar. Desde o princípio os pais da igreja incentivaram a ter as Escrituras como 
sua única fonte de informação sobre a Palavra de Deus e da doutrina de Cristo. 
 
Vemos homens como Justino de Roma, que foi um dos mestres de Irineu, que tinha a 
―Sola Scriptura‖ como seu princípio básico para nortear todo o seu pensamento e 
vivência cristã. Em seu “Diálogo com Trifão”, Justino deixa claro que se as coisas que 
ele disse não estivessem nas Escrituras era para considerar como duvidoso e suspeito. 
 
Justino – Diálogo Contra Trifão, Capítulo 32 
Mas foi por meio dos conteúdos das Escrituras, estimada santa e profética entre 
vós, que eu tento provar tudo o que eu tenho apresentado, na esperança de que 
algum de vocês possa ser encontrado para ser parte do remanescente, que foi deixado 
pela graça do Senhor dos Exércitos, para a salvação eterna. 
 
Igualmente o seu discípulo Irineu, foi um dos mais enfáticos pregadores da ―Sola 
Scriptura‖ no século II. Foi ele quem disse que as Escrituras devem ser o único pilar e o 
fundamento da nossa fé. 
  
Irineu Contra as Heresias, Livro III, 1:1 
De nada mais temos aprendido o plano de nossa salvação, senão daqueles através de 
quem o evangelho nos chegou, o qual eles pregaram inicialmente em público, e, em 
tempos mais recentes, pela vontade de Deus, nos foi legado por eles nas Escrituras, 
para que sejam o fundamento e o pilar de nossa fé. 
 

O Espírito do Romanismo 
 
Para Irineu, toda a doutrina de Jesus estava nas Escrituras. Ele não diz que parte da 
doutrina estava na tradição oral que os católicos defendem e que outra parte estaria na 
Bíblia, mas que no evangelho dado pelos apóstolos e nos profetas estava toda a 
doutrina pregada pelo Senhor Jesus. É por isso que ele criticava duramente aqueles 
que criam em doutrinas que não foram escritas, dizendo que tais homens 
acrescentavam palavras à Escritura e descuidavam do texto bíblico. 
 
Irineu Contra as Heresias, Livro I, 8:1 
Leem coisas que não foram escritas e, como se costuma dizer, trançando cordas 
com areia, procuram acrescentar às suas palavras outras dignas de fé, como as 
parábolas do Senhor ou os oráculos dos profetas ou as palavras dos apóstolos, para 
que as suas fantasias não se apresentem sem fundamento. (Lembre-se que Irineu era o 
mensageiro de Esmirna, e ele está aqui repreendendo a hibridação feita com a Palavra 
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de Deus em sua era) Descuidam a ordem e o texto das Escrituras e enquanto lhes é 
possível dissolvem os membros da verdade. Transferem, transformam e fazendo de uma 
coisa outra, seduzem a muitos com as palavras do Senhor atribuídas indevidamente a 
fantasias inventadas. 
 
Ou seja, eles colocavam na boca de Jesus palavras que Ele não disse. Veja que não é 
de agora que ministros manipulam a Palavra de Deus para o seu modo privado de 
pensar. Isso é algo que a falsa vinha vem fazendo em todas as eras. E o irmão Branham 
disse que não se pode argumentar com eles, porque estão ungidos com o espírito do 
romanismo e, por causa disso, não se importam com o que as Escrituras dizem, mas sim 
com o que eles mesmos pensam acerca Dela. 
 
A Invasão dos Estados Unidos (09/05/1954) § 194-195 
Nada contra o catolicismo, ainda que eu não creia nisso. Eu sou estritamente um 
protestante. Isso é exatamente correto, e posso provar que eles não… Não se 
consegue argumentar com eles. Eles dizem: ―Nós não nos importamos com o que a 
Bíblia diz. Nós sabemos o que a igreja diz.‖ Deus está em Sua Palavra. [O irmão 
Branham bate no púlpito cinco vezes—Ed.] É nisto que Deus está. 
 
Mas como eu disse no nosso estudo anterior, isso não é uma prática apenas da igreja 
católica, mas de todos que foram ungidos com esse mesmo espírito do romanismo de 
não aceitar toda a Palavra de Deus. Contudo, um filho genuíno da Palavra é alguém que 
sabe dizer “amém” para tudo que está escrito Nela. 
 
A Imitação do Cristianismo (20/01/1957) § 100 
Agora, Cristo não unge ministros para pregarem o Evangelho apenas para que volte 
para Ele vazio. Mas espera que você receba a Palavra. E ao receber a Palavra, esteja 
pronto. Pegue esse velho couro de vaca (O irmão Branham foi muito respeitoso aqui. 
Por mim ele poderia ter dito couro de jumento ou mesmo de mula) em que está morando 
aí, essa velha condição formal, e troque-o por um couro de carneiro que seja flexível à 
Palavra de Deus. A tudo que a Bíblia diz você dirá “amém.‖ Mas tem de vir da Bíblia. 
 
Nós vivemos de toda a Palavra que sai da boca de Deus, que fala conosco através do 
Seu Espírito Santo, exatamente o que Ele mesmo escreveu, sem mudar nada do que 
está escrito. 
 
O Rei Rejeitado (15/05/1960) § 105 
O Espírito Santo é o porta-voz de Deus que fala precisamente o que a Bíblia diz, (O 
próprio anjo que veio até William Branham da Presença de Deus citou as Escrituras para 
ele) que crê justamente no que a Bíblia disse, e não varia nem um pouquinho, para 
longe Dela. 
 
Todavia, a maneira como o diabo opera em meio a esses falsos cristãos é tão sutil. Às 
vezes, os membros da falsa vinha obtém suas “revelações” em meio às suas reuniões 
de oração. O diabo unge suas mentes com um falso pensamento, mas os faz crer que 
foi o Espírito Santo que lhes deu. Então, eles seguem adiante com sua inspiração de 
Satanás para levar outros para fora da Palavra. Foi assim que o espírito do romanismo 
operou desde o princípio, inspirando homens como Tertuliano e Clemente de Alexandria, 
a criar suas doutrinas da trindade e filiação eterna, respectivamente. 
 
A Influência de Outro (13/10/1962) § 71 
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Muitas vezes numa—em uma igreja—uma pequena igreja pode estar tendo um 
reavivamento; alguém sai aqui e dirige uma reunião de oração. E então, ele tem uma 
ideia diferente do que verdadeiramente a Bíblia diz, porém de qualquer modo ele 
crê desta maneira; e ele começa uma influência e afasta outros Disto. A coisa a se 
fazer é proteger esta Mensagem da maneira que Ela está indo, permanecer exatamente 
com Ela, e derrubar tudo para longe Dela, se é que vamos cruzar a linha do gol. 
 

Apresentando o Padrão da Bíblia 
 
Esse mesmo Espírito Santo nos mostra o padrão bíblico para nossa fé e também para o 
nosso viver cristão. Nada é apresentado como uma imposição, mas apenas mostrando e 
ensinando o que a Bíblia diz. E aqueles que nasceram do Reino de Deus aceitarão esse 
padrão. 
 
Cinco Identificações Definidas da Verdadeira Igreja do Deus Vivo (11/09/1960) § 29 
Agora, o que faz as mulheres… Nunca obrigamos as mulheres a fazer isso. Nós nunca 
obrigamos nossos homens a não beber, não xingar. Somente pregamos o Evangelho, e 
apresentamos o padrão da Bíblia. Muitos homens que vêm para a fé pentecostal e a fé 
da santidade, vêm e professam ser, quando não são, no coração. Muitas mulheres 
fazem a mesma coisa. Não lhes dizemos que têm de fazê-lo. Somente lhes damos o 
padrão. Dizemos-lhes o que a Bíblia diz, e se nasceram de um Espírito Celestial, 
então seu espírito já não é americanizado, já não é segundo os costumes alemães. É 
segundo os costumes celestiais, onde está o Reino de Deus. Porque, somos de outro 
Reino, um Reino de Deus, onde decência, santidade e poder existem. 
 

A Palavra Encarnada na Igreja 
 
E quando aceitamos toda a Palavra de Deus e morremos para os pensamentos do 
homem e para os nossos próprios, Ela mesma começa a viver em nós. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (24/12/1961) 
Os gregos quiseram ver a Jesus. Nunca foi Ele encontrado no Natal, nunca O 
encontraram em alguma organização, nunca O encontraram em algum credo; Ele nunca 
os dirigiu a tais coisas. Você entendeu bem isso? Porém Ele os dirigiu à cruz, para 
morrer, para morrer. Um verdadeiro discípulo diz: ―Você tem que morrer.‖ Como eu sei 
quando é que estou morto? Quando você reconhece que toda esta Palavra é a 
Verdade, então a Palavra começa a viver em você. ―Bem,‖ você diz, ―porém nossa 
igreja ensina…‖ Não me importa o que sua igreja ensina, é o que a Bíblia diz. Aonde 
você está indo? As outras igrejas ensinam algo diferente, porém esta Bíblia ensina a 
mesma coisa. Como Jesus disse: ―Quando aceitares esta Palavra, esta Palavra será 
manifestada em vós. Fará a mesma coisa que Ela diz que fará em vós.‖ 
 
Então, quando morremos para a teologia do homem, a Palavra de Deus começa a se 
fazer carne em nós. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (24/12/1961) 
Se ele é um verdadeiro discípulo de Cristo, ele o guiará até a cruz. ―Oh, Irmão Branham, 
eu fui e falei em línguas.‖ Isso não quer dizer nada; uma mula fez isso um dia. Sim, 
senhor! Isso é… Sim, não é meu propósito zombar da Santa Palavra de Deus. Eu creio 
em falar em línguas, porém os demônios falam em línguas. Uma pessoa pode falar em 
línguas e viver qualquer tipo de vida. Porém eu quero dizer que o demônio tem 
uma—uma cópia de tudo que Deus fez. E ele pode copiar tudo, exceto o genuíno 
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nascimento de Cristo; e ele não pode fazer isso, porque você tem que morrer primeiro, 
logo a Palavra o ressuscita. Como você sabe quando é que você está vivo? Quando 
essa Palavra, cada palavra Dela é feita carne em você; tudo que a Bíblia diz, você diz 
a mesma coisa, e isso acontece, precisamente como Ele disse. É aí quando está. 
Quando você—quando seu espírito concorda com Ele—Ele é a Palavra—quando o seu 
espírito concorda com o que Ele disse e o Espírito Se manifesta através da Sua Palavra, 
então você está vivendo. Está vendo? 
 

As Doutrinas Bíblicas Restauradas 
 
Mas ainda que a partir da Era de Esmirna a igreja foi se afastando cada vez mais do 
original, nessa última era nos foi dada uma Palavra vindicada que nos levou de volta 
para o original apostólico. A doutrina que nos foi entregue pelo irmão Branham foi 
vindicada por Deus, e é a doutrina dos apóstolos que nos foi restaurada e que havia sido 
consumida pelos gafanhotos denominacionais e pelas tradições dos homens ao longo 
das eras. E todo aquele que possui o Espírito Santo aceitará o que a Bíblia e a 
Mensagem dizem. 
 
A Restauração da Árvore Noiva (22/04/1962) §§ 298-300 
O Anjo do Senhor vindicará a Palavra. Isso é exatamente o que Ele sempre tem feito 
através de cada era. Ele ainda faz a mesma coisa. Ele permanece com a Palavra. E 
qualquer ministro ungido com o Espírito Santo permanecerá pela mesma Palavra, 
porque a Bíblia diz que toda a Bíblia foi escrita pelo Espírito Santo. E como você pode 
ter o Espírito Santo e negar o que a Bíblia diz? (Como pode você ter o Espírito Santo e 
negar a predestinação? A segurança da salvação? Trocar a soberania de Deus pelo livre 
arbítrio do homem? Negar que existe a semente da serpente e os vasos de ira 
preparados para a perdição? Negar que Deus tem um Filho? Se agarrar a uma capa 
babilônica, a um sistema denominacional humano?) O próprio espírito em você dá 
testemunho de que isso não está certo. Vê? O gafanhoto tem comido, isso é tudo. Hã-
hã, corroendo as verdadeiras coisas de Deus. Sim senhor. A palavra sem autoridade é 
contrária à doutrina dos apóstolos... 
 
Hoje estes mesmos gafanhotos denominacionais tem novamente devorado essa 
doutrina justamente em meio aqueles que a professam. Estão substituindo o ensino 
apostólico restaurado por uma palavra sem autoridade. 
 
Muitos nessa Mensagem tem pregado a doutrina unicista, pensando se tratar do ensino 
do irmão Branham, quando ele mesmo disse que não era unicista, e quem realmente 
conhece a Bíblia, sabe que tanto o unicismo como a trindade não são uma doutrina 
bíblica. 
 
Perguntas e Respostas (15/05/1954) § 306  
E eu não sou um unicista. Não, senhor. Vocês pessoas trinitárias tirem isso de vocês. 
Eu não sou um unicista. (Por que motivo o irmão Branham estaria dizendo isso? Por 
conta de tudo que ele havia falado até então. Ao corrigir a doutrina trinitária todos 
deveriam pensar que ele cresse no unicismo, mas aqui ele declara que tampouco era 
um unicista) Não, senhor. Eu não sou um unicista, e nem um trinitário. Eu creio no 
que a Bíblia diz. Isso é corretamente. Amém. 
 
Quando o irmão Branham disse que cria na Bíblia, significa que ele aceitava a Escritura 
da maneira como Ela se apresentava, e tudo o que ele ensinava tentava provar pela 
própria Bíblia. A Escritura interpreta a própria Escritura. Portanto, por mais estranha que 
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pareça para alguém, as Escrituras devem ser aceitas da maneira como elas foram 
escritas, bem como a interpretação que Deus fornece sobre Elas por meio de Seus 
profetas.  
 
Os Sinais da Sua Vinda (07/04/1962) § 23  
―No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus. E a 
Palavra se manifestou, habitada entre nós‖. Bem aqui, entre nós, a Palavra de Deus, a 
Semente Falada, do próprio jardim do Éden, quando ―cada semente produzirá segundo 
a sua espécie‖. Isso mesmo. Quando Eva se tornou pervertida, e escutou uma mentira 
do diabo, e aceitou uma semente errada no ventre de sua alma para crer em uma 
palavra torcida... Não queira torcer qualquer Palavra de Deus. Diga exatamente o que a 
Bíblia diz. A Bíblia disse que isso – que nenhuma profecia é de qualquer particular 
interpretação. Por quê? A profecia foi dada pelos profetas e a Palavra do Senhor 
veio aos profetas. Eles interpretam do jeito que era. Então não há discussão com 
isso. 

 
Diga o Que a Bíblia Diz 

 
Ficar com a Bíblia é pura e simplesmente aceitar e dizer o que a Bíblia diz, deixando de 
lado qualquer opinião que nós ou qualquer outro tenha Dela. 
 
Perguntas e Respostas Sobre o Genesis (29/07/1953) § 202 
Agora olhe, amigo! Pode haver uma pequena diferença aqui em suas opiniões, porque 
estamos confusos com tudo. Mas vamos estabelecer isso, não tente colocar sua 
interpretação. Diga o que a Bíblia diz, apenas leia-A desta maneira. 
 
Por Que Sou Contra a Religião Organizada (11/11/1962) § 228 
Diga o que a Bíblia diz, diga do jeito que Ela diz. Porque a Bíblia disse: ―Quem tirar ou 
acrescentar da mesma‖. Veja bem, a organização não é bíblica e, quando você recebe o 
primeiro dogma, é melhor voltar atrás, porque você cruza a linha bem aí. Quando você 
voltar ao novo nascimento, você entrará nas Escrituras. 
 

Focados Diretamente na Palavra 
 
Quando ficamos com a Palavra, não nos focamos em mais nada, exceto no que Ela diz. 
Talvez algumas pessoas disseram a Abraão que ele nunca teria um filho com Sara, mas 
ele não estava focado no que os outros falavam. Da mesma forma, qualquer voz que 
fala algo contrário à Palavra deve ficar fora de foco, ou do contrário, o seu cumprimento 
estará em risco. 
 
Olhe (28/04/1963) §§ 126-128 
Então quando a fé que está em você foca você nessa Palavra, você está focado para 
longe de todas as denominações e credos e tudo mais. Você está focado 
diretamente na Palavra de Deus. Você está zerado. Só precisa de uma pequena 
ignição. Amém. Essa oração voa diretamente na Presença de Deus, porque não há 
nada para detê-la. Sim. Isso é o que é, quando você está zerado com Deus, focado, 
então você está olhando para o alvo. Você não está olhando para o que alguém diz: 
―Isso não pode acontecer, e isso não pode acontecer‖. Você está olhando para o que 
você sabe que aconteceu. Olhe para o seu alvo. Veja onde eles atingiram. Se atingiram 
nesse dia, Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente. Tire do foco todos esses 
credos e coisas que você misturou. Volte para a Palavra, então confesse a sua 
incredulidade, e deixe Deus tomar o Seu Espírito Santo e direcionar a tua visão 
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diretamente em Jesus Cristo. Nós estamos olhando para Ele então, não no que alguém 
diz. 
 

De Volta Para a Bíblia 
 
Qualquer coisa fora da Palavra não passa de um sonido incerto e de uma doutrina 
distorcida. Portanto, a única certeza de encontrarmos a verdade é voltando para a Bíblia. 
 
O Sonido Incerto (14/07/1962) § 88  
Quando Elias, o antigo profeta, representou a Cristo, Eliseu, o jovem profeta, o seguiu 
através do Jordão. Quando ele voltou, ele tinha uma porção dobrada. E a igreja seguiu a 
Cristo até o Calvário, e a capa de Cristo caiu com o batismo do Espírito Santo. E Jesus 
disse: ―Estas coisas que faço vós também as fareis, e até maiores do que estas fareis 
(mais), porque Eu vou para o Meu Pai‖. Amém. Onde está O DEUS DE JESUS 
CRISTO? Onde está o Deus que fez essa promessa na Bíblia? Precisamos de mais 
Eliseus. Certo. Precisamos de mais crentes nisso. Precisamos de mais crentes na 
verdade, porque tem havido tantos credos e coisas distorcidas, é um sonido incerto para 
as pessoas. Estou tentando lhe dizer, volte para a Bíblia. 
 
Quando o irmão Branham dizia para voltarmos para a Bíblia é porque ele reconhecia 
que nada pode estar acima Dela, quando a própria Escritura diz que a Palavra de Deus 
está acima de tudo o que existe. 
 
Salmo 138:2 
Prostrar-me-ei para o Teu santo templo e louvarei o Teu nome, por causa da Tua 
misericórdia e da Tua verdade, pois magnificaste acima de tudo o Teu nome e a Tua 
Palavra. 
 
Tradução do Rei Tiago 
Prostro-me perante o Teu santo templo e louvo o Teu Nome, por Teu amor e fidelidade; 
pois exaltaste acima de todas as alturas o Teu Nome e a Tua Palavra. 
 
Ou seja, a Palavra de Deus está acima de tudo que existe. Nada pode ficar acima Dela. 
Foi pensando nisso que Jesus disse que as Escrituras devem ser examinadas. 
 
João 5:39 
Examinais as Escrituras, porque julgais ter nelas a vida eterna, e são elas mesmas 
que testificam de Mim. 
 
Jesus não disse que era para examinar o que algum pregador ou doutor disse, mas o 
que Deus disse, e todos os que deixam de examiná-la erram ao aceitar outros ensinos 
no Seu lugar. 
 
Mateus 22:29 
Respondeu-lhes Jesus: Errais, não conhecendo as Escrituras nem o poder de Deus. 
 

Uma Experiência de Volta à Bíblia 
 
É por isso que Deus restaurou para a Sua Igreja nesse tempo do fim a doutrina 
apostólica da Bíblia, justamente para que pudéssemos receber novamente uma 
experiência da Bíblia. Somente essa experiência com a genuína Palavra de Deus é que 
pode produzir cristãos nascidos de novo. 
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Em Cades-Barnéia (27/05/1956) § 88 
Há muito dessacoisa sem valor sendo levado adiante, em nome do cristianismo, levado 
embora; tanta denominação, muita teologia, muita instrução. E não estou tentando 
apoiar... As pessoas não andam, de qualquer maneira, tão aleijadas quanto a igreja. 
Aqui está. Tão aleijada quanto a igreja, a instrução não é sua muleta. Sua fé é sua 
muleta. Amém. Correto. A instrução nunca fará isso. A denominação nunca fará isso. 
Nunca haverá uma organização que substitua a experiência do cenáculo. Nunca haverá 
uma escola que substituirá o Pentecostes. Não pode ser. ―Nem por força, nem por 
poder, mas pelo Meu Espírito, diz o Senhor‖. É disso que precisamos hoje, receber uma 
experiência de volta à Bíblia. Cristãos que nascem de novo e que são lavados no 
Sangue do Cordeiro, embranquecidos, regenerados, nascidos duas vezes. O que o 
mundo precisa hoje é de um reavivamento, um reavivamento dos velhos tempos, do tipo 
que São Paulo teve cerca de 66 d.C. 
 
Contudo, não basta apenas termos a doutrina certa, mas acima de tudo, termos a Vida 
da doutrina em nós, pois é somente Ela que poderá limpar as nossas vidas diante de 
Deus. 
 
Deus Guarda a Sua Palavra (20/01/1957) § 143 
Fique com a Palavra. Eu não ligo para quantas sensações você sente, o quanto você 
consegue pular e gritar, o quanto você consegue fazer isso, ou outra coisa. Se o 
Espírito de Deus não levar você a uma vida limpa e perfeita diante de Deus, 
condene a coisa. Se Deus quisesse que você usasse óleo, Ele teria feito de você uma 
oliveira ou um poço de petróleo do Texas. Deixe-me dizer uma coisa: Deus tem 
propósitos para tudo. Fique com a Palavra. O que a Bíblia diz, fique com Ela. É o 
Urim e Tumim de Deus. 

 
Em nosso último estudo, tratamos sobre a necessidade de ficarmos com toda a Palavra 
e não somente com uma parte Dela. Devemos aceitar tudo o que a Bíblia diz, e 
deixarmos de lado todas as outras doutrinas que foram criadas e que não estão 
embasadas na Palavra de Deus. Em meio a tanta instabilidade política, social, 
econômica, e inclusive doutrinária, visto que cada denominação ou tabernáculo tem sua 
própria fé e verdade, a única coisa que nos resta é voltarmos para a Bíblia, pois é 
somente Nela que nossa fé deve descansar. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (06/08/1955) § 30 
E com uma condição tão instável como a atual, como a fé pode descansar? Você tem 
que voltar para a Bíblia, voltar para a verdade. E quando Jesus, o Filho de um 
carpinteiro, fisicamente falando, quando Ele veio à terra aqui, isso é tudo o que Ele 
sabia, e no dia em que João O batizou, Deus O vindicou. (Jesus cria nas Escrituras, e no 
tempo oportuno Deus as vindicou para o Seu Filho como sendo verdadeiras) Deus falou 
do céu. João viu Ele vir na forma de uma pomba e disse: ―Este é o Meu Filho amado, em 
Quem tenho o prazer de habitar‖. A tradução correta é: ―Em Quem tenho o prazer de 
morar‖. Jesus imediatamente ungido com Deus, (Ou seja, Deus habitando no Filho. Até 
então Deus ainda não habitava Nele) Ele era apenas um Homem até aquele 
momento, mas agora Ele Se torna o Deus-Homem. 

 
Não Há Salvação Fora da Bíblia 

 
Se até o Seu batismo no rio Jordão Jesus era apenas um Homem, isso prova que não 
foi Deus que nasceu, como querem os unicistas, mas apenas Jesus, o Filho unigênito. 
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Jesus só Se tornou Deus trinta anos após o Seu nascimento. Nós temos dito isso há 
anos, mas a grande maioria prefere ficar cega para essas verdades, e isso porque 
comprometeram a Bíblia e a Mensagem com as doutrinas dos homens. Eles estão se 
apoiando no ensino e na instrução teológica de homens e não na Palavra. 
 
Expectativa (01/10/1955) § 27 
Mas o problema disso hoje, é que nos apoiamos totalmente na instrução e a 
adotamos em vez da salvação. (Não há salvação fora da Bíblia, e não há salvação em 
doutrinas de homens)Hoje não precisamos... Sabe o que aconteceu? Substituímos 
então o cenáculo à moda antiga para receber o Espírito Santo, por uma sala de jantar 
para vender sopas e coisas tais para pagar o pregador, quando não precisamos disso. 
Precisamos voltar à Bíblia, à moda antiga do Espírito Santo, aos bons e velhos 
tempos do avivamento de São Paulo e ao Espírito Santo da Bíblia, é o que precisamos, 
voltar à igreja novamente esta noite. Isso mesmo. 

 
Examinando as Fitas Com a Bíblia 

 
É verdade que o irmão Branham dizia para dizermos o que as fitas dizem, mas ao 
mesmo tempo, ele também orientava que examinássemos as fitas junto com a Bíblia a 
fim de melhor entendermos o que elas estão dizendo. 
 
Apocalipse Capítulo Quatro Nº. 3 (08/01/1961) §§ 174-1751 178 
Não pare de obter as fitas, apenas fique com Isto. Pesquise Isso pela Palavra e veja 
se está certo. A Bíblia disse: ―Examinai tudo‖. (Ou seja, antes que você tire uma 
conclusão contrária à Palavra após ouvir uma fita, tente saber se o que você pensa que 
entendeu tem a ver com o que a Bíblia diz, pois não pode haver conflito entre a Palavra 
falada e a Palavra escrita)Eu sei que é impopular, assim como Jesus, assim como a 
Mensagem, sempre. Você me amou quando eu vim e curei os enfermos e aflitos entre 
vocês, e vocês pensaram que seriam grandes, grandes multidões e edificaram a igreja. 
Agora, Jesus fez a mesma coisa até que um dia teve que descer à Verdade. E quando 
Ele fez, até setenta se afastaram Dele. E Ele Se voltou para os demais, os doze, e disse: 
―Vocês também se irão?‖ (...) Se você não entende, venha, vinde, pois e arrazoemos. A 
Bíblia disse: ―Examinai tudo e retende o que é bom‖. 
 
O irmão Branham disse que tudo que ele recebia, seja do Senhor ou por meio de um 
anjo ou ainda por uma visão era examinado nas Escrituras, a fim de saber se tudo 
estava fazendo eco ao que Elas diziam. 
 
O Sétimo Selo (24/03/1963) §§ 340-343 
Então eu pensava: ―Bem, que é Isto, Senhor?‖ E eu caminhava de um lado para outro no 
cômodo um pouco. Eu me ajoelhava e orava. Voltava e apanhava a Bíblia; sentava, 
lia. Caminhava de um lado para outro. Então, de repente, quando eu ficava quieto, eis 
que Se revelava ligeiramente. Então eu agarrava uma caneta rapidamente, e tomava 
nota Disso dessa maneira, o que eu estava vendo e fazendo. Observando Aquilo, dessa 
maneira, até tê-Lo anotado. Então eu tirava o resto do dia, e ia pesquisar Isso, e via se 
estava de acordo com todas as Escrituras. Então: ―Examinai tudo.‖ Estão vendo? Eu 
tenho Isto aqui. E eu pensava: ―Agora, há muitas pessoas que tiveram visões. Há muitas 
que tiveram revelações.‖ Se isso for contrário à Palavra, deixem de lado; isso 
mesmo, deixem de lado. 
 
Plantando a Vinha e Onde Plantá-la (20/09/1959) § 153 
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Agora, aqui é o momento em que tudo o que eu disse deve ser provado estar certo 
ou errado. Não diz a Bíblia: ―Examinai tudo eretende o que é bom‖? Agora, se... Jesus, 
sendo a Videira de Deus, envolvida em torno do Trono de Deus, trouxe Vida Eterna à 
Igreja, e nós somos os ramos dessa Videira. Vê? 

 
Concordando Com a Palavra 

 
Quando aceitamos toda a Palavra, ao invés de apenas uma parte Dela, deixamos as 
diferenças das teologias denominacionais para trás, e quando nos voltamos para a 
Palavra, Deus Se mostra presente. 
 
Um Verdadeiro Sinal que se Deixa Passar por Alto (12/11/1962) § 138 
Tome estas denominações e dissolva-as. Esqueça estas diferenças denominacionais e 
permita que o povo volte à Palavra de Deus, à linha do corte, e eu provarei a você… 
que há um Deus que ainda pode responder através do fogo. 
 
Três Classes de Crentes (24/11/1963) § 154 
Nós não temos nenhum pensamento que surja. É o que Ele disse! Você nega o teu 
próprio pensamento. Você apenas diz o que Ele diz. (Mas quando alguém deixa de 
fazer isso aí surge a divisão) Isso é realmente confissão. Confissão significa ―dizer a 
mesma coisa.‖ Se eu confessasse que uma certa coisa ocorreu, eu diria a mesma coisa 
que ocorreu. Isso é que é a verdadeira confissão. ―E Ele é o Sumo Sacerdote da nossa 
confissão.‖ Vê? Dizendo a mesma coisa que Deus disse, (Confissão não é dizer o que 
pregador pensa, mas o que Deus diz, ainda que o pregador diga o contrário) veja, isso 
torna correto, porque você está exatamente repetindo a Palavra de Deus. 
 
Se todos repetissem a Palavra de Deus não haveria divisões. Mas por causa das 
dissensões, as maiores batalhas da Igreja não tem sido contra o mundo pagão e 
incrédulo, mas com os que se dizem crer como nós. Todo ministro precisa ser testado 
pela Palavra, para saber se o seu ensino está realmente de acordo com Ela. 
 
Se Deus Está Conosco, Então Onde Estão Todos os Milagres? (31/12/1961) §§ 43-
44 
Agora, muitos podem dizer: ―Este é o profeta de nossa igreja‖. ―Este é o profeta de 
nossa igreja‖. E dois deles, sendo o contrário, um do outro. Algo deve estar errado. 
Todos nós devemos falar a mesma coisa. Então devemos falar, não o contrário, 
mas exatamente com esta Palavra. É assim que um verdadeiro profeta é testado, se 
ele tem a Palavra. A Bíblia diz: ―Se o testemunho deles não está de acordo com a lei e 
os profetas, não há Luz neles‖. Isso mesmo. Tem que ser de acordo com a Palavra. 
 
Então, não era exatamente com o irmão Branham que os ministros ofendidos deveriam 
concordar, mas com a Palavra. Não era o irmão Branham que deveria se render à 
Palavra, porque ele já havia feito isso. Agora era uma questão dos demais ministros 
fazerem o mesmo. 
 
Por Que Sou Contra a Religião Organizada (11/11/1962) § 228 
Agora, aí estão vocês, amigos. Essa é a coisa toda. Deus te abençoe. Deus te ajude. Eu 
não digo isso para ser diferente. Eu estou me explicando. Sendo dias de armistício, não 
estou assinando um tratado de paz com vocês, ministros, de forma alguma, acho 
que vocês deveriam vir assinar comigo; não comigo, mas com Deus, a Palavra. (A 
única maneira de se pôr fim a uma divisão, é um dos lados ceder. E aqui o irmão 
Branham diz: “Não sou eu quem deve ceder. São vocês, mas não é exatamente a mim 
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que vocês devem ceder, mas é para a Palavra) Isso mesmo. Isso mesmo. Diga o que a 
Bíblia diz, e diga da maneira que Ela diz. Porque a Bíblia diz: ―Quem tirará ou 
aumentará‖. E veja, a organização não é bíblica, e quando você recebe o primeiro 
dogma, você pode muito bem voltar atrás, porque você cruzou a linha bem aí. Quando 
você voltar para o novo nascimento, você entrará nas Escrituras. 
 
Permanecer com a Palavra significa ficar com a Bíblia, que é pura e simplesmente 
aceitar e dizer o que a Bíblia diz, deixando de lado qualquer opinião que nós ou qualquer 
outro tenha Dela.  
 
Perguntas e Respostas Sobre o Genesis (29/07/1953) § 202 
Agora olhe, amigo! Pode haver uma pequena diferença aqui em suas opiniões, porque 
estamos confusos com tudo. Mas vamos estabelecer isso, não tente colocar sua 
interpretação. Diga o que a Bíblia diz, apenas leia-A desta maneira.  
 
Nós não devemos ser juiz de ninguém. A Palavra é o nosso juiz. Portanto, é Ela que nos 
julga em nossas atitudes e confissões. 
 
Sob a Tua Palavra (06/05/1950) § 12 
Mas, nesta cidade aqui, você – você tem muitas ideias engraçadas sobre religião. Está 
tudo bem. Eu vi um homem hoje com muito cabelo grande e barba grande e só estava 
usando um pequeno par de troncos descendo a rua fazendo todos os tipos de 
sinalização. Disse que era um homem religioso. Bem, está tudo bem. Veja, se ele quer 
fazer isso, cabe a ele. Veja, isso é com ele. É por isso que estamos na América aqui, 
cada homem seguindo os ditames de sua própria consciência. Estou feliz por isso. Esse 
homem... Jesus Cristo... eu não sou o juiz do homem. Não, senhor, eu não posso julgar 
ninguém, nem você. Isso mesmo. Nem você. Jesus Cristo disse que Deus nos 
julgaria a todos. Portanto, podemos ser julgados com o mesmo julgamento pelo qual 
julgamos. Então, eu digo que se o irmão está errado, que Deus o perdoe e me 
perdoe também. Vê? Que nós dois possamos entrar, isso é o que eu quero fazer, nós 
dois, todos voltamos para a Glória. 
 
 

 
 


